
ACTA DE REUNIÓN

En el Salón CEFOCA, al ser las 14:00 horas, del día jueves 13 de febrero del año

2020, el Lic. Rodolfo Chávez Gutiérrez, procede a iniciar reunión de Rendición

de Cuentas a la Comunidad, estando presentes las siguientes personas: 

Lic. Abraham Salgado Zeledón y Fabián Corrales Murillo (Ministerio Público

Atenas), Geilyn González y Cristina Aguilar Vásquez (Seguridad Comunitaria

Coyolar),  José  Azofeifa  Castro  y  Liolier  Hernández  Barrantes  (Cámara  de

Empresarios), Silvia Elizondo Vásquez y Jorge Godínez Umaña (INDER), Felipe

Ureña Castro (ADI. Hacienda Vieja), Arelys Salazar Vargas y Yorleny Muñoz

Alpízar  (Asociación Barrio  Nuevo),  María  Isabel  Morales  Campos y Virgilio

Sánchez Guevara (Seguridad Comunitaria Santa Rita), Román Campos Castellón

y Leyla Sánchez Castro (Seguridad Comunitaria Cuatro Esquinas Oeste), Rosario

Monge Murillo (Seguridad Comunitaria El Carmen), Karin Berrocal Ramírez y

Edgar  Pereira  (Seguridad Comunitaria  Calle  El  Tajo),  Miguel  Viales  Álvarez

(Seguridad  Comunitaria  Barrio  Jesús),  Yanory  Loáciga  Suárez  y  Flor  Emilia

Madrigal Aguilar (Seguridad Comunitaria INDER – Coyolar),  Celita Azucena

Pérez  Rodríguez  y  Roxana  Jiménez  Zuñiga  (Seguridad  Comunitaria  Uvita  –

Orotina),  Roberto Balmaceda Lobo (Seguridad Comunitaria Cuatro Esquinas),

Karol Arburola Delgado (PANI), Jefatura de la Policía de San Mateo, Benjamín

Rodríguez  Vega  y  Luis  Miguel  Valverde  (Municipalidad  de  Orotina),  Juan

Carlos Berrocal Gómez, Arianna Jiménez Jiménez, Luis Gerardo Vega Fallas y

Cynthia León Matarrita de la Unidad Regional del OIJ de Orotina.

Se procede a tratar los siguientes puntos:

PUNTO 1: Se realiza saludo a los presentes. 

PUNTO 2:  Mediante presentación en diapositivas, se ejecutó la exposición de

rendición  de  cuentas  de  la  Unidad  Regional  del  Organismo de  Investigación



Judicial  de  Orotina  referente  al  período  2019,  dicha  estadística  incluía  los

cantones de Orotina y San Mateo. 

PUNTO 3: Se da énfasis que hay un aumento de denuncias, esto debido a que

que la incidencia criminal esta en constante evolución, la ruta 27 crea muchas

rutas para que el delinquir sea mucho más fácil y eso imposibilita una adecuada

reacción policial en la atención de los casos.  

PUNTO  4: El  fiscal  coordinador  Lic.  Abraham  Salgado  Zeledón,  da  unas

palabras  a los presentes  e indica  como esta trabajando la  Fiscalía  de Atenas,

como es la relación con la Unidad Regional OIJ Orotina.  

PUNTO 5: Se explica el tema del rezago en cuanto al trabajo de Fiscalía y como

deben tener paciencia en la tramitación de casos, que los usuario se quejan que

no dan seguimiento a las causas o que el caso no siguió su trámite pero es que el

caso esta  en un proceso y son muy pocos los  fiscales  que trabajan en dicha

oficina. 

PUNTO 6: Se menciona los casos relevantes y los casos donde se han logrado

sentencias en firme, casos importantes y que de una forma u otra ha bajado la

incidencia  criminal  en  ese  punto  y  brindado  un  golpe  de  autoridad  ante  la

sociedad.  

PUNTO  7: La  señora  Silvia  Céspedes  da  unas  palabras  con  relación  a  la

situación que vive el cantón de Orotina, insta a la unión comunal, a la unión entre

Fuerza Pública y la Municipalidad, se debe solicitar mayor personal de Fuerza

Pública, además gestionar que la Fiscalía se traslade o se abra una sucursal en

Orotina, que dicha diligencia esta en camino, pero por motivo del presupuesto

nacional todo esta estancado. 

PUNTO 8: El señor Luis Miguel Valverde, menciona sobre la reunión que se dio

entre algunos Magistrados, personal de Planificación del Poder Judicial y algunos



funcionarios municipales de Orotina, sobre el tema de un posible traslado de la

Fiscalía de Atenas hacia Orotina, pero indicó que por el momento no era viable.

  
PUNTO 9: Se les da la oportunidad a los participantes para que expongan sus

comentarios y sus consultas. 

PUNTO 10: Se invitó para que los presentes disfrutaran de un refrigerio. 

PUNTO 11: Se les externa a los presentes un agradecimiento por la asistencia a

la reunión y se les invitó a que participen a próximas reuniones, que se estarán

llevando a acabo con el programa de prevención de la Fuerza Pública, donde

nuestro personal de investigación en ocasiones los estaremos acompañando, a la

vez se les brindó el número del Centro de Información Confidencial. 

Sin otro asunto que tratar se concluye la reunión, al ser las 16:00 horas, firmando

seguidamente el encargado de la Unidad Regional OIJ Orotina: 

Lic. Rodolfo Chávez Gutiérrez
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